

Educación descarta bajar a 5 la nota para obtener una beca - La Razón - 25/05/2016

Educación descarta bajar a 5 la nota para obtener una beca

R.R. - Madrid

El Ministerio de Educación descarta bajar a 5 la nota para conseguir beca en la universidad, a pesar de la petición de los rectores que, en la reunión del Consejo de Universidades celebrada la semana pasada emitieron un informe negativo del proyecto de Real Decreto por el que se establecen los umbrales de renta y patrimonio familiar y las cuantías de las becas y ayudas al estudio para el curso 2016-2017.

Los rectores habían pedido al ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, que bajara a 5 la

nota exigida para conseguir la beca que permite la gratuidad de la matrícula universitaria ya que consideran que «entre un 5 y un 5,5 no hay mucha diferencia», dijo a LA RAZÓN el presidente de la CRUE y rector de la Universidad de Extremadura, Segundo Píriz.

Los expertos consideran que entre exigir un 5 y un 5,5 la diferencia serían sólo 20 millones de euros de desembolso que corresponderían hacer al Ministerio de Educación, un argumento en el que se han apoyado los rectores. No obstante, el Ministerio de Educación destinará el próximo curso la mayor cantidad dedicada hasta ahora

a becas: 1.416 millones de euros. Educación asegura que la petición de los rectores «ni se ha contemplado» porque lo que se pretende es «fomentar la cultura del esfuerzo y la experiencia ha demostrado que la nota media de los becados ha mejorado y ha pasado de 6,8 a 7,4 el primer año que se empezó a exigir una nota mayor para obtener las ayudas», explicó un portavoz. No es la primera vez que los rectores piden al Ministerio que se rebajen las exigencias. En 2013 dieron la batalla al ex ministro Wert, cuando planteó que había que tener un 6,5 para tener beca que finalmente dejó en un 5,5.